

Artikel vom 14.04.2022

Pressemitteilung

Verurteilung Demo vor Privatanwesen von Landrat Habermann



Pressemitteilung

des CSU Kreisverbandes und der CSU Kreistagsfraktion in Rhön-Grabfeld

Die unangemeldete Demonstration vor dem Wohnhaus unseres Landrates Thomas Habermann am 11. April 2022 ist ein Tabubruch und ein Missbrauch des Versammlungsrechtes in unserm Land. Wir verurteilen dieses Vorgehen aufs schärfste. In unsere Gesellschaft darf es keinen Platz für Hetze und Einschüchterung geben.

Landrat Thomas Habermann hat folgerichtig Anzeige gegen Teilnehmende erstattet. Demokratie lebt vom Diskurs, diese Art des Protestes ist aber nicht legitim und überschreitet eine rote Linie.

Wir bedanken uns bei allen die sich für unser Land und unsere Region politisch engagieren und hoffen, dass solch eine Aktion in Zukunft nicht wieder vorkommt.

1. Kreisvorsitzender
CSU Rhön-Grabfeld

Fraktionssprecher
CSU Kreistagsfraktion